

avant de se projeter à la rentrée 2024, date à laquelle la rue sera de nouveau opérationnelle. « La problématique des déchets fera l'objet d'une demande spécifique à la mairie avec le souhait d'une remise à plat de la question des collectes. Autre point, celui des transports. Quelle sera l'offre pour le Dolmen, les Dunes et le Pont-Neuf à la rentrée ? »

Par ailleurs, la ligne 23 (Notre-Dame - Breuil-Mingot via Aboville : 7 h 10 - 19 h 30) va reprendre son itinéraire. Le dimanche et jour férié, la ligne C (La Chaux - Milétrie/Claudel : 6 h 22 - 22 h 09) sera opérationnelle avec du transport à la demande. Le soir, la ligne N2 (Victor-Hugo - Campus) circulera dans le quartier jusqu'à 2 h (lundi au vendredi) et 3 h (le samedi).

Des arrêts déplacés

La ligne nocturne N11 (Milétrie - Notre-Dame) est également maintenue. Les N2 et N11 circulent du lundi au dimanche. Quant à la ligne scolaire S34 (Champlain - Mandela - l'Éroi-

le), elle fera un aller et retour par jour.

Laurent Fonteneau a évoqué les changements de place de certains arrêts. « Nous avions plusieurs contraintes en fonction de la largeur de la voie et nous devons faire en sorte qu'il y ait un arrêt tous les 350/400 mètres. » Les arrêts Pasteur et La Croix seront fusionnés pour un arrêt central place Radio-Londres.

Il a aussi pointé « l'arrêt scandaleux dans le rond-point » en haut de la rue du Faubourg. Il sera déplacé vers le Confort Modérné après suppression de l'arrêt Petit-Tour. Idem pour les arrêts avenue Jacques-Coeur. Les usagers n'auront plus à traverser la

rocade. Des arrêts seront en vis-à-vis à la hauteur de l'ex-station Avia et de la piscine.

Les questions des riverains ont fusé avec beaucoup d'inquiétude sur l'après travaux : l'implantation de certains arrêts sous les fenêtres des riverains ; les nids-de-poule « impressionnants » sur les trottoirs entre la route de Gençay et le restaurant des sœurs Jolly du côté par ; les sens de circulation rue du Petit-Tour et de la Pierre-Levée ; le choix des revêtements dans la rue du Faubourg-du-Pont-Neuf, le recyclage des matériaux après travaux...

Marie-Laure Aveline

éducation

L'emploi, une priorité à Réaumur

Pour la 13^e année consécutive, la journée de l'emploi prend maintenant tout son sens au lycée professionnel Réaumur. Elle consiste à mettre en relation les employeurs et les élèves de terminale, CAP, bac professionnel et mention complémentaire, le temps d'une demi-journée pour des entretiens individuels.

Le lycée Réaumur qui privilégie les contacts avec le tissu économique local et régional, notamment avec les acteurs publics et privés œuvrant pour l'insertion professionnelle, a organisé en son sein une rencontre avec onze agences d'emploi, les trois armées et France Travail.

Dans une entreprise de logistique

Lors de ce premier entretien individuel, la motivation des jeu-



Les entretiens individuels avec les entreprises, un premier pas vers l'emploi. (Photo NR-CP)

nes est évaluée. Dès leur diplôme en poche, ils se verront proposer un contrat de formation en CDI ou en alternance, une

mission d'interim, un contrat de embauche ou un emploi saisonnier. Il s'agit d'un premier contact pour un premier pied à

l'érier qui permettra d'accéder le plus rapidement et le plus pertinemment possible à l'insertion professionnelle.

Kalann et Aydan sont tous les deux en CAP auto. Kalann a rencontré trois entreprises mais devra attendre ses 18 ans pour passer son permis poids lourd et entrer dans une entreprise de logistique. Aydan a eu trois entretiens satisfaisants pour un CDI mais lui aussi devra attendre sa majorité.

Kelly est en terminale bac pro usinage. Ce matin-là, il a pu rencontrer quatre entreprises. Safan Nixon lui propose un projet en alternance à côté de Limoges. Mais il a aussi en tête le projet d'un BTS puis licence pro et une licence d'anglais et un DIUT technico-commercial.

Gérard Chevalier

conservatoire avec le duo Ova & Quattor Ytite (Duo pop/trip-hop). Ce jeudi à 20 h 30, à l'auditorium Saint-Germain. Tarifs : 14 €, 5 € et 3,50 €.

conservatoire.grandpoitiers.fr

> **Théâtre en famille.** *Plusieurs*, spectacle de Bertrand Bossard, aux côtés d'Akira, un pur-sang portugais, un duo imprévisible poétique et humoristique. À partir de 10 ans. Ce jeudi à 19 h 30 au Tap Théâtre. Tarifs : 27 €, 12 € et 3,50 €.

Réservations : tap-poitiers.com

> **Jeune public.** *Matti*

Chamboulou, par les ateliers Misuk. Spectacle musical et théâtral à partir de 6 ans dans le cadre du Printemps des Petits et Grands en partenariat avec le

Méta et le Centre de Beaulien. Ce jeudi à 18 h 30, à la Maison des 3 Quartiers, 23-25, rue du Général-Sarrail. Tarifs : à partir de 9 €. Tél. 05.49.41.40.33.

> **Santé.** Réunion de l'association des Alcooliques-Anonymes tous les jeudis à 20 h 30 au 6, rue du Doyenné. Tél. 06.41.32.16.18. Pour cause de travaux, les réunions sont déplacées du 6, rue du Doyenné (Poitiers) vers le 198, rue du Faubourg-du-Pont-Neuf.

état civil

Décès

Serge Chartier, 85 ans, Saint-Georges-lès-Baillargeaux.
Gérard Turgis, 85 ans, Saint-Benoît.
Jean Eveno, 89 ans, Vouneuil-sous-Biard.
Régis Vivier, 72 ans, Lusignan. Michel Bernard, 88 ans, Meschers-sur-Gironde.
Didier Grévin, 71 ans, Neuville-de-Poitou.